

CLUBES

Mad Lions absorbe a Phoenix Esports para consolidarse en la Superliga Orange

El nuevo club, que competirá en League of Legends y Clash está fundado por Marcos Eguillor (BinaryKnowledge), Jorge Schnura (Source{d}) y Sergio Yañez (Elite Gaming Center).

Palco23

1 sep 2017 - 12:04

Mad Lions absorbe a Phoenix Esports para consolidarse en la Superliga Orange

Golpe sobre la mesa de Mad Lions. El nuevo club de eSports, que nace de la mano de Marcos Eguillor (fundador y director de BinaryKnowledge), Jorge Schnura (Source{d}) y Sergio Yañez (Elite Gaming Center), consolida su hegemonía en la Superliga Orange con la absorción de Phoenix Esports.

Recientemente, los equipos Phoenix Esports, WildBulls Gaming y Gelatine Royal se han unido bajo un mismo paraguas de cara al estreno de la Superliga Orange, centrada en el videojuego Clash Royale. Ni los términos de esta integración ni los detalles de la absorción por parte de Mad Lions se han hecho públicos.

Para Yañez, que ejerce como consejero delegado de Mad Lions, "Clash Royale es uno de los gigantes del sector, y así lo demuestran sus cien millones de descargas en tan sólo un año de vida".

El nuevo club también competirá en League of Legends, que en la actualidad supera los 100 millones de cuentas activas al mes y que en 2015 lideró el ranking de facturación de los juegos del sector, con unos ingresos de 1.628 millones de dólares. Algunos de los jugadores que ha fichado Mad Lions son Alvar *Araneae* Martín, considerado uno de los mejores entrenadores de League of Legends de España, Jorge *Werlyb* Casanovas, Jesús *Falco* Pérez y Oskar *Selfmade* Boderek.